

CHOC**Au ralenti, il percute un motard à La Tour**

Un automobiliste de 50 ans circulait de Bulle en direction d'Epagny dimanche en fin de matinée. A La Tour-de-Trême, ralenti par la circulation, il ne remarqua pas la présence d'un motocycliste. Les deux véhicules entrèrent en collision. Légèrement blessé, le motocycliste fut transporté à l'hôpital, à Riaz. Les dégâts sont estimés à 7000 francs.

Priorité coupée à un motard à La Roche

Alors qu'elle quittait une place de parc au Schlatt, à La Roche, dimanche peu après midi, une automobiliste de 74 ans, en s'engageant sur la route principale, ne remarqua pas l'arrivée d'un motocycliste qui circulait en direction de Fribourg. Une collision se produisit. Le motocycliste fut légèrement blessé. Les dégâts sont estimés à 10000 francs.

Perte de maîtrise dans un virage à Broc

Dimanche, vers 14 h, une motocycliste circulait de Broc à Charmey. En Bataille, dans un virage à gauche, elle perdit la maîtrise de sa moto, quitta la route et termina sa course dans un mur. Blessée, elle fut transportée par ambulance à l'hôpital du Sud fribourgeois, à Riaz. Les dégâts sont estimés à 1500 francs.

Une moto percute une voiture à Crésuz

Un motocycliste de 32 ans circulait dimanche en fin d'après-midi de Charmey à Bulle. A la hauteur de Crésuz, il perdit la maîtrise de sa moto en freinant dans une courbe à droite et fit une chute. La moto, entraînée à gauche, entra en collision avec une voiture qui arrivait en sens inverse. Blessés, le motocycliste et la passagère de l'auto furent transportés par ambulance à l'hôpital du Sud fribourgeois, à Riaz. Le montant des dégâts n'est pas connu.

Encore un blessé à la croisée de Marsens

Samedi, vers 14 h, une automobiliste de 34 ans roulait de Marsens à Gumefens. A Vuippens, à l'intersection de la route cantonale, elle n'accorda pas la priorité à une voiture qui roulait normalement de Gumefens à Bulle. Il y eut collision et les deux véhicules furent démolis, communique la Police cantonale. Une personne, blessée, fut amenée en ambulance à l'hôpital de Riaz. Les dégâts sont estimés à 8000 francs.

Deux motocyclistes blessés à Vaulruz

Un motocycliste de 39 ans roulait de Vaulruz vers Semisales, samedi vers 13 h 30. Au lieu dit Pra Marillet, à la sortie de Vaulruz, il perdit la maîtrise de son engin, à la suite d'une inattention. Il glissa et heurta une voiture en présélection pour bifurquer à gauche. Blessés lors du choc, le conducteur de la moto et son passager furent transportés à l'hôpital, à Riaz. Dégâts: 7000 fr.

RENCONTRES THÉÂTRALES**La présidente tourne la page**

De mercredi à samedi, l'Hôtel de Ville de Bulle vivra à l'heure des Rencontres théâtrales. Cette onzième édition sera aussi la dernière présidée par Marie-Thérèse Ruffieux, membre du comité depuis la naissance de la manifestation, en 1982. L'occasion de tourner la page des souvenirs.



Marie-Thérèse Ruffieux: «J'ai donné ce que je pouvais aux Rencontres théâtrales, mais elles m'ont aussi beaucoup apporté»

Les Rencontres théâtrales, elle les a toutes vécues de l'intérieur. Membre du comité depuis la naissance de cette manifestation dédiée au théâtre amateur, Marie-Thérèse Ruffieux s'apprête à vivre sa sixième et dernière édition en tant que présidente. «Je préfère quitter pendant que des gens me disent: "Tu es sûre que tu veux arrêter?" Plutôt que d'attendre que tout le monde dise "Ouf"», sourit-elle.

Marie-Thérèse Ruffieux est le dernier membre de l'actuel comité à avoir vécu la naissance des Rencontres. Membre des Tréteaux de Chalamala, elle a été invitée dans cette aventure par Jean-Louis Pugin, le premier président. Après trois éditions comme caissière, elle prend le secrétariat sous la présidence de Théo Savary, avant de lui succéder pour l'édition 1995. «J'ai donné ce que je pouvais aux Rencontres, raconte-t-elle, mais elles m'ont aussi beaucoup apporté.» En termes de rapports humains, surtout: «J'ai pu lier des amitiés avec des gens que je n'aurais jamais connus sans les Rencontres.»

Cette convivialité explique aussi le succès de cette manifestation bisannuelle, qui ne s'est jamais démentie depuis sa création en 1982. Succès aussi bien public que du côté des troupes, de plus en plus

nombreuses à vouloir participer. «Pour nous, c'est la plus belle des récompenses», souligne Marie-Thérèse Ruffieux. Qui se réjouit en outre de voir les 15-20 ans toujours plus désireux de faire du théâtre. Cette année, pour la première fois, le mercredi verra même trois troupes se succéder à l'Hôtel de Ville. Et le off, organisé une première fois en 2003, permettra aux plus jeunes de monter sur scène. «C'est aussi le but des Rencontres: permettre aux gens de se lancer. D'ailleurs, nous n'avons jamais refusé personne.»

Angoisse à la russe

Dès leur création, les Rencontres ont mis en place quelques principes demeurés inchangés. Outre la durée, une heure environ, les spectacles présentés doivent être des premières. Une obligation souvent discutée, mais, au moment d'être votée par le comité, toujours renouvelée... «Ceux qui ont participé une fois sont en général favorables à cette contrainte», souligne Marie-Thérèse Ruffieux. Surtout, elle permet de mettre tout le monde sur un pied d'égalité. Parce que même s'il ne s'agit pas d'un festival, encore moins d'un concours, «l'émulation reste très forte».

Au moment d'évoquer ses souvenirs, Marie-Thérèse Ruffieux refuse de citer une pièce plutôt qu'une autre. «Il y a des spectacles plus forts que d'autres, mais les gens se donnent toujours un maximum de peine.» Ce qui n'empêche pas les moments d'angoisse... L'un d'entre eux l'a particulièrement marquée: la venue de la troupe professionnelle russe qui concluait l'édition 1997. «Leur décor était resté bloqué à Amsterdam. Ils sont arrivés à Bulle à 19 h pour jouer à 20 h 30... Et le spectacle était très lourd techniquement...» Finalement, il a pu se dérouler comme prévu: «C'était une des premières fois que l'on pouvait voir quelque chose de ce style dans la région.»

Retour en scène

Autre particularité des Rencontres: les troupes ne se contentent pas de venir jouer un soir. Elles participent aux séances du comité élargi et à l'organisation générale. Les contacts en sont favorisés: «C'est aussi grâce aux Rencontres que certaines troupes ont grandi.» Marie-Thérèse Ruffieux va même plus loin: la manifestation bulloise n'est peut-être pas étrangère à la vitalité du théâtre amateur dans la région. «C'est une dynamique qui a été épaulée voire suscitée par les Rencontres.»

Aujourd'hui directrice financière et administrative de l'entreprise EIP à Enney, Marie-Thérèse Ruffieux souligne volontiers que «sans

Tout le programme

HÔTEL DE VILLE DE BULLE
Mercredi 4 mai, 20 h 15
L'amour sur deux étages, de Pierre Debuissou et Off, de Guy Foissy, par la Compagnie des longues fourchettes.
Les princes de l'ailleurs, de Robert Poudérou, par La Catillon.
Ah! Anabelle, de Catherine Anne, par Les Tréteaux de Chalamala.
Jeudi 5 mai, 20 h 15
Le Petit Prince, d'Antoine de Saint-Exupéry, par le CO du Gibloux.
Palavas-les-Flours, par la Tribu du ruisseau pour L'Arbanel.
Vendredi 6 mai, 20 h 15
Maupassant... en passant, de Guy de Maupassant, par Le Nouveau théâtre.
L'axe du mâle, de Laurent Gachoud et Gaël Sala, par Laurent Gachoud.
Samedi 7 mai, 20 h 15
La comédie militaire, d'après Carlo Goldoni, par Les Asphodèles de Lyon.

FOSSÉS DU CHÂTEAU (sous chapiteau)

Jeudi 5 mai
14 h: *Quelques courtes pièces pour rire*, par la troupe d'enfants des Tréteaux de Chalamala.
15 h 15: *Hors-d'œuvre*, de Jean-Claude Danaud, par la Compagnie des longues fourchettes.
16 h 30: *La salle des Entriches*, de Jonas Marmy, par la Troupe du travail de maturité 2004.
Vendredi 6 mai
14 h et 16 h 30: *C'est la vie*, spectacle tout public par le Kunos Circus Theater.
Samedi 7 mai
10 h 30: *La salle des Entriches*, de Jonas Marmy, par la Troupe du travail de maturité 2004.
14 h 30: *Hors-d'œuvre*, de Jean-Claude Danaud, par la Compagnie des longues fourchettes
15 h 45: *Quelques courtes pièces pour rire*, par la troupe d'enfants des Tréteaux de Chalamala. **GRU**

Abonnements (transmissibles) et billets sont en vente au 026 919 51 40, par internet sur www.rencontres-theatrales.ch, et à la caisse, chaque soir dès 19 h 30. Les places ne sont pas numérotées et sont réservées pour les abonnés jusqu'à 20 h. Des animations musicales sont prévues après les spectacles

les Rencontres, sans ce que j'y ai appris, en gestion et en organisation, je ne serais sûrement pas arrivée là dans ma vie professionnelle». Et puis, pour l'édition 2007, elle ne sera sans doute pas loin: «Je pense que je vais maintenant refaire du théâtre. Qui sait? Peut-être qu'aux prochaines Rencontres je serai sur scène!» **EB**

FAITS DIVERS**Début d'incendie à la gare du MOB à Allières**

Samedi matin peu avant 7 h 45, un transformateur électrique a pris feu à la station de transformation du MOB à Allières. Les pompiers de Haut-Intyamont et du Centre de renfort de Bulle-Riaz ont pu rapidement maîtriser l'incendie. Une ligne de contact arrachée lors du passage d'un train de service dans le tunnel de Jaman est à l'origine du sinistre. L'incident engendra en effet un court circuit dans le transformateur électrique, communique la Police cantonale. Le trafic a été momentanément interrompu, indique-t-on du côté du MOB. Pour l'heure, le montant des dégâts n'est pas connu.

Le feu s'en prend à la boulangerie de Vuadens

Dimanche en début d'après-midi, la police, les pompiers de Vuadens-Sâles-Vaulruz et les hommes du CR Bulle-Riaz sont intervenus à Vuadens pour un début d'incendie dans l'appartement du premier étage de la boulangerie. Ils ont rapidement maîtrisé le sinistre, dont les causes ne sont pas encore connues. L'appartement et le commerce ont subi d'importants dégâts, surtout dus à la fumée. Pierre Ecoffey, directeur de l'ECAB, les estime à environ 80 000 francs. La boulangerie est actuellement fermée. «Nous espérons pouvoir ouvrir vendredi ou au plus tard lundi», indique le propriétaire Christian Chappuis.

PUBLICITÉ

MAGELLAN
BOUTIQUE / GALERIE / BIJOUX
GRANDRUE 41 1630 BULLE 026 912 08 62

LIQUIDATION
(fin de bail)

20% à 50%
sur la confection

Chaussures à Fr. 50.-
130-165685

PUBLICITÉ

Pour tout **sport** populaire, une infrastructure

oui au stand de tir de Bulle le 5 juin prochain